

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野謙次



重文「陵王」面 真清田神社蔵

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 ☎491-0858

人類に奉仕するロータリー

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2016年8月25日 第3257回例会

会 長 松田 暁昌 幹 事 山田 一仁
会長エレクト 青山 佳裕 副 幹 事 関戸 徹
副 会 長 木村 実 広報会報委員長 村手 誠

プログラム

インターアクトクラブ海外研修報告
窪川 愛結さん
鈴木沙也花さん
(修文女子高等学校IAC)

理事会報告

幹事

山田一仁

* 報告事項 *

- ☆ 8月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 7月度のニコボックスは 162,000 円
- ☆ 7月度のドリンクニコボックスは 4,882 円
- ☆ * 協議事項 * 以下の項目を承認
- ☆ 納涼例会決算について
- ☆ 青少年サミット登録
- ☆ 第1回青少年奉仕委員長会議登録について
- ☆ ガバナー補佐訪問について
- ☆ 一宮4RC合同ガバナー公式訪問について
- ☆ 第4回WFFについて
- ☆ 地区大会登録について
- ☆ My Rotary専任について
- ☆ 8月末引落しについて

喜捨金 会員誕生日 3,000 円 結婚記念日 4,000 円
夫人誕生日 5,000 円 100%出席 5,000 円
累計出席 15,000 円 納涼例会登録料 5,000 円
一宮ロータリークラブゴルフ同好会年会費 20,000 円
☆ 事務局夏季休暇 8/12~8/18

ロータリーソング「四つのテスト」

第3256回例会の記録

2016年8月4日(木)

会長挨拶

松田暁昌

先週の夜間例会に多くの方が浴衣にて出席をいただきましてありがとうございました。最近、夜空を見上げて星を眺めた方いらっしゃいますか？

夏の大三角の二つ、こと座のベガ「織姫」、わし座のアルタイル「彦星」。この二つの星が最も輝いてみえる日が旧暦の七月七日、今年は八月九日だそうです。

世界人口の8割以上が街の照明などで夜空が明るくなる「光害」の影響を受けており、約 1/3 は「天の川」が肉眼で見られなくなっていることがわかったそうです。先進国の割合が高く、米国民の約8割、日本では約7割が肉眼で見られず最も深刻なシンガポールでは、ほぼ全土で夕方のように薄明るい夜が続き、自然の夜の暗さを感じなくなっているという記事が、米科学誌サイエンス・アドバンス(電子版)に論文が掲載されていました。最も光害がひどいシンガポールでは、全土で人の目が暗いところに反応する「暗順応」が起きなくなるほどだということです。

一方、アフリカ諸国では人口の約6~8割が自然のままの夜空の下で暮らしており、一部の大都市を除き、多くの地域で天の川が見られるらしいです。皆さんどんな感想でしょうか？

出席報告

委員長

木崎真樹

現在の会員数 103名
本日のビジター 3名
本日の出席数 66名
他クラブ出席数 11名
本日の出席率 74.75%
前々回の出席率 98.79%

ニコボックス

☆ 名和千博君・水野満義君・今村さおり君 (小牧RC)

本日、地区大会のPRでおじゃまさせていただきました。我々一同元気を前面に出しガンバリますので、よろしくお願ひします。

☆ 豊島半七君

七夕コスプレイベント関係者の皆様、ご苦勞様でした。

当ロータリークラブも会員100名を超え、責任と自覚を持っていきましょう。

☆ 磯部 茂君

8月9日の帰国を間近にして、青少年交換学生のレイさん、ホストファミリーでお世話いただいた伊藤さん、上田さんご家族、又帰国した渡辺真希さんも交えて懇談会をしました。会長、幹事はじめご出席いただいた皆様ありがとうございました。

次回の予定

イニシエーションスピーチ

森 全光君
渡邊 肇君

☆ 伊藤幸一君 親睦活動委員会
7月28日夜間例会において皆様のご協力で無事終了することができました。いたらぬ点が多々ありました事をお詫び申し上げ、又次回の夜間例会にも皆様のご出席よろしくお願い申し上げます。

☆ 大橋生江君
納涼例会でミズゆかたに選んでいただきありがとうございます。さらに磨きをかけていきます！

☆ 浅井孝介君
本日、イニシエーションスピーチをさせていただきます喜びで。今後も宜しくお願い申し上げます。

☆ 加藤 亘君
本日、イニシエーションスピーチをさせていただきます喜びで。これからも宜しくお願い致します。

☆ 松田暁昌君 山田一仁君
小牧ロータリークラブ名和千博会長はじめ小牧ロータリークラブ2016-17年度地区大会実行委員会、水野満義さん、同今村さゆりさんをお迎えした喜びで。また、本年3月10日入会浅井孝介さん、加藤 亘さんのイニシエーションスピーチを聞かせていただける喜びで。

***** プログラム *****
イニシエーションスピーチ

浅井孝介君

テーマ「自己紹介」



私は昭和49年に一宮に生まれました。現在も一宮市内に妻と子供2人の4人で住んでいます。私の生年月日は戸籍上4月3日、本当は3月末生まれですが、変えてしまったそうです。母も「3月30日だったか31日だったか忘れた・・・」との事で実際の誕生日は、闇の中へ消えました。子供の頃の私は、「やれば出来る子」ではなく「やらなくても出来る子」でした。大して勉強もしないで滝中に進みましたが、やらない癖が付いているので、そこからの成績はドンドン悪くなり、中高では落ちこぼれでした。大学受験も失敗し一浪しました。

就活時は超氷河期でしたが、父親から「他所で数年修行しても迷惑かけるだけだから、うちの会社でやれ」との一言で就職が決まりました。入社してからは、糸の配達や、生産管理や出荷管理の仕事をコツコツとしていました。

入社6年目30歳の時に大きな転機が訪れました。12年前の9月18日に先代社長である父親が57歳で事故で急逝しました。葬儀の準備をしながら、片や役員会では次の社長をどうするかとの話。当時私は男性社員最年少で役員にもなっていませんでしたが、祖父と会長の一押しで、一番下っ端から社長に就任しました。

10月1日に社長就任でしたが、9月25日に取引先が倒産。5000万円の不渡りを食らいましたが、運良く先代の保険金が入ったので、乗り切ることが出来ました。社長になって数年後に、リーマンショックで、売上が4億円落ちて大赤字になり、どうなる事かと思いま

したが、翌々年に綿花の大暴騰が起こって、大復活しました。

何故か「ちょっと不味いな〜」ってことが起こると、それをカバーしてくれる様な事が起こって、何とか頑張ってしまふ運の良い社長を12年間続けてこられました。

今回、一宮ロータリークラブに入会し、多くの経験豊富な先輩方と接する機会を頂く事が出来ましたので、ご指導のほど宜しくお願い致します。因みに、現在の会員103名で、私が最年少の42歳です。

加藤 亘君

テーマ「自己紹介」



本日はこのような機会をいただき誠に有り難うございます。今年の3月に歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会をさせていただきました。普段より親子共々皆様方には大変お世話になっておりますことを感謝申し上げます。

さて、私は昭和45年生まれですので現在46歳でございます。地元の一宮高校そして愛知学院大学を卒業した後、アメリカの短大を卒業致しまして、25歳の時に現在の美ノ久に入社を致しました。30歳になった年に結婚を致しまして、結婚と同時に当社の東京支店に赴任、3年間営業を行った後、2003年の33歳の時に現在の一宮の本社に戻って参りました。私どもはマスタードを中心とした香辛料並びに調味料の製造販売会社です。社名の由来ですが、元々美濃地方出身の小笠原久助が加藤善助商店の屋号を買って名古屋の中区で商売を始めたことから美濃から来た久介と呼ばれ、美濃久商店の屋号で商売をさせていただくことになりました。当初は、きな粉の製造から始まりまして、2代目の加藤耕一郎が大正11年よりからし粉の製造を始めました。昭和14年には私の祖父の昇一が稼業を継いだのですが、数年後の昭和20年には戦災により工場並びに自宅が全焼した為、今の萩原に移って参りました。私の父は昭和55年の11月に社長に就任を致しましたが、翌年の昭和56年2月に火災事故を起し工場がほぼ全壊の状態になってしまいました。当時、私は小学校5年生でしたが、火災の様子は鮮明に覚えています。また、子供なりに励ましてくれた皆さんの心の温かさを今でも覚えています。今の我が社が有るのも当時いろんな方に支えていただいて、助けていただいたお蔭と心より感謝をしております。

マスタードに関しましては、今後いろんな食材に使用することが出来ると思います。私の想いとしては、マスタードを香辛料のみの位置付けだけでは無く、食材に応じて「点から線に」また「線から面に」幅広く皆様にご使用いただくことです。

これからも一宮を拠点に、また皆様方にご指導をいただきながら食文化の発展に少しでも貢献できるように頑張りますので今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。